

川俣美より

— 第22回 —

支えてくれる周りの人たちに

感謝の気持ちを持って

廣野

勝久さん

邦子さん (山木屋)



昨年にいなめさいの11月23日に皇居で行われた「新嘗祭」に献穀米として献上する米の作付けについて話をいただいたのがちょうど1年前くらいのことです。震災後、農業を山木屋で再開し、トルコギキョウや稲作のほか、飼料米やほうれん草を主に栽培してきました。稲作は震災以前からやっていたものの、山間部に田んぼがあるということや近年、異常気象による作付け災害や水不足があり、最初は「上手く出来なかったらどうしよう」という心配な部分もありましたが選

んでいただくのはとても名誉なことだと思ひ引き受ける決断をしました。献上米ということもあり、より繊細により丁寧に管理し育てました。新嘗祭が執り行われるまで緊張しながらの約10か月でしたが、無事献上し、周りからもお祝いの声もいただき今は一安心しています。今回このような貴重な機会をいただけたのは自分たちだけではなく、周りの人に支えられてこれだからだと思うので感謝の気持ちを忘れずこれからも頑張りたいと思います。



\ 素敵な写真を feature! /

KAWAMATAGRAM



@kawamatahinameguri

3月10日まで開催しています！ぜひご覧ください！



@syounen_jet2023

イングリッシュキャンプ、楽しく英語は学べましたか！

川俣町の魅力がたくさん詰まった投稿の中から見つけた素敵な写真を皆さんにご紹介します。

皆さんもぜひ

#kawamatagram

を付けて投稿してください♪



◀ タグの付いた投稿はこちらからご覧ください！

Smile of This Month

今月のスマイル

大好きな我が子の笑顔を、広報かわまたに掲載しませんか？
掲載を希望される方は、総務課へ電話（内線 1105）、またはメール
（soumu@town.kawamata.lg.jp）で問い合わせください。



かの
渡邊 花乃 ちゃん（小島・4歳）

4人兄妹の末っ子。名前を決めるのも家族みんなで話し合っ
て決めたことがついこないだのようです。先月で4歳
になりちょっぴりお姉さんらしくなってきましたが、いつ
も元気いっぱい家の中を明るくしてくれる存在です。こ
れからたくさん楽しいおしゃべりしようね。来年からはス
テキな年中さんになってね♡…パパ、ママより♡



なつき
神尾 夏希 くん（東福沢・4歳）

体を動かすことが大好きで毎日元気モリモリです。公園
でお兄ちゃんと楽しそうに遊ぶ姿にいつも元気をもらっ
ているよ。お家では、一生懸命にパパとママのお手伝いをして
くれてありがとう。たまに少しいやいやしちゃう時もある
けれど、これからも元気で可愛い笑顔をたくさん見せて
ね…ママより♡

第69回福島県市町村広報コンクール結果

2部門（広報紙・組み写真）で2年連続特選受賞

第69回福島県市町村広報コンクールにおいて「広報かわまた」が広報紙（町村）の部と
組写真で特選、一枚写真の部で入選となりました。これは、いつも取材にご協力いただ
いている町民のみなさん、そして、輝く町の子どもたちのおかげです。今後も広報活動へ
のご協力をお願いいたします。



【一枚写真・入選】

広報かわまた6月号
福田エン会で初開催された田植
えイベントの様子を掲載しまし
た。



【広報紙・特選】

広報かわまた12月号
「つぐ」をテーマに川俣町の文化を
「つぎ」未来へと繋いでいる皆さん
取材しました。



【組み写真・特選】

広報かわまた10月号
5年ぶりに通常開催、コスキン
史上初の夏開催となった3日間
の様子を掲載しました。